

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE LOS PAGOS DEL AYUNTAMIENTO A LA EMPRESA SONITEC Y SU ADMINISTRADOR ÚNICO

En el pasado pleno extraordinario del 12 de enero el equipo de gobierno no respondió a la mayoría de preguntas que llevó a cabo la oposición y en concreto nuestro grupo municipal. El equipo de gobierno debería haber respondido una por una a las intervenciones de cada grupo político con representación en el pleno en lugar de intentar entorpecer su trabajo y el funcionamiento democrático del pleno.

Por si fuera poco, el alcalde dio por zanjado el pleno de forma unilateral ignorando la solicitud de nuestro grupo, entre otros, de llevar a cabo nuestra segunda intervención.

Por todo ello, nos vemos obligados a insistir en que se nos conteste a las siguientes preguntas para que la ciudadanía tenga las respuestas que merece:

1- Sonitec se anuncia en sus webs como una empresa que ofrece servicios de sonido, audiovisuales y de iluminación, ¿por qué la ha contratado el ayuntamiento para servicios muy diferentes a su ámbito como la seguridad, baños portátiles o el montaje de la caseta de Papá Noel?, ¿se pidió presupuesto a otras empresas de esos diferentes ámbitos antes de contratar a Sonitec?

Las webs:

<https://ibizasoundsystems.com/>

<https://www.vicenteescandellmarivicente.es/#servicios>

2- En el pasado pleno del mes de marzo en concejal de Fiestas y Turismo se excusó diciendo que Sonitec ofrece un “servicio integral”, ¿se refería a que Sonitec hace el trabajo del que debería ocuparse el propio concejal?, ¿si Sonitec hace el “trabajo integral”, que es lo que hace exactamente el concejal de Fiestas?

3- ¿Por qué esperó el alcalde a los últimos días del año para firmar el pago de cientos de miles de euros que no se habían tramitado atendiendo a la legislación vigente?

4- ¿Por qué no han escuchado las advertencias de Intervención respecto a que no estaba cumpliendo con el procedimiento administrativo correspondiente al pagar a Sonitec y al administrador único?

5- También nos gustaría saber si el señor Martín conocía esta situación y si ha sido uno de los motivos de su salida voluntaria del equipo de gobierno.

6- ¿Cómo valoran que en el evento solidario para ayudar a Ucrania recibiera más dinero Sonitec que el propio pueblo ucraniano?

Sant Antoni de Portmany, a 23 de enero de 2023

Grupo Municipal Unidas Podemos